

CITOYENNETÉ NUMÉRIQUE

Des jeunes RESPONSABLES dans un univers technologique en continuel changement

Le programme de *Citoyenneté numérique*, destiné aux élèves du premier cycle, a comme objectif de rendre l'élève **responsable** dans son utilisation des technologies. Afin d'optimiser son expérience 2.0, plusieurs plateformes numériques sont à sa disposition.



Une approche nouvelle est préconisée, alors que l'ensemble des contenus du programme de *Citoyenneté numérique* est intégré aux différents cours de l'élève, notamment en français, en mathématique et en univers social. En fait, les enseignants utilisent les différentes technologies dans leurs cours de façon à ce que les élèves puissent les assimiler et devenir efficaces.

LINE APPROCHE MOLIVELLE

Des capsules vidéo éducatives publiques portant sur les contenus sont produites afin que l'élève puisse s'y référer en tout temps.

CONTENU DU PROGRAMME

- La sécurité sur le web
- Les réseaux sociaux
- Les services infonuagiques
- La recherche internet
- L'éthique en ligne
- Les logiciels de traitement de texte
- Les programmes de présentation
- Les idéateurs (réseaux de concepts)
- Le logiciel Antidote
- Les chiffriers (Excel)
- Le dessin
- Etc.



LIN MILIEU INNOVATEUR



Notre univers technologique est en continuel changement et il en va de la responsabilité de notre équipe-école de bien accompagner les élèves. D'ailleurs, l'Externat Sacré-Cœur figure parmi l'une des premières écoles francophones au Québec à offrir un tel programme!